



MdL Martin Mittag Hindenburgstraße 9 96450 Coburg

Verein der Freunde und Förderer
eines Kunstforums auf Schloss Hohenstein
-Schloss Hohenstein, 96482 Aborn-

Grußwort anl. der Kunstausstellung mit Werken von Bob Dylan

Sehr geehrter Herr Veil, sehr geehrter Herr Bauer,
liebe Freundinnen und Freunde des neuen Kunstforums auf Schloss Hohenstein!

Ich freue mich sehr, Ihnen zum Start des neu geschaffenen Kunstforums auf Schloss Hohenstein einige Zeilen als Grußworte übermitteln zu dürfen.

Kunst und Kultur haben zu Recht einen hohen Stellenwert in Bayern. Bayern ist ein Kulturstaat mit einer langen Tradition der Pflege und Förderung - insbesondere durch engagierte Stifter und ehrenamtlich Engagierte. Ich bin mir sicher, dass Ihr neues „Kunstforum auf Schloss Hohenstein“ eine auch über die Grenzen unserer Region Coburg hinaus reichende Bedeutung erlangen und Anziehungspunkt für Kunstliebhaber sein wird. Wir dürfen auf die zukünftigen Ausstellungen mit Werken bekannter und renommierter Künstlerinnen und Künstler gespannt sein. Eine große Ausstellung anlässlich des 80. Geburtstags des weltberühmten Musikers, Künstlers und mittlerweile auch Träger des Literaturnobelpreises Bob Dylan bietet dazu aus meiner Sicht einen wirklich gelungenen Auftakt. Seit vielen Jahren wird es somit wieder einmal eine Ausstellung mit Werken des bekannten Künstlers in Deutschland geben – und dies auf Schloss Hohenstein. Hierzu möchte ich ganz herzlich gratulieren.

Angesichts der renommierten Mitbegründer und Beiräte des Kunstforums sehe ich schon mit Spannung auf die kommenden Projekte und wünsche Ihnen nur das erdenklich Beste für die Zukunft. Gerade in so schwierigen Zeiten wie der aktuell anhaltenden Pandemie brauchen die Menschen gerade auch kulturelle Glanzlichter, um sich auch einmal wieder dem teils anstrengenden und belastenden Alltag entziehen zu können.

Deshalb gilt auch in dieser Hinsicht mein besonderer Dank an alle Beteiligten, die trotz dieser widrigen Umstände sich mutig und entschlossen zeigen, Neues zu starten. Ich bin dabei zuversichtlich, dass wir hinsichtlich der Pandemie bis spätestens zum Sommer so hinreichend durch Impfungen und flankierende Maßnahmen Fortschritte erzielen, so dass möglichst viele Besucherinnen und Besucher Ihre Ausstellungen ab Juli beginnend vor Ort auch besuchen können. Dies wäre nicht zuletzt für die Menschen in Stadt und Landkreis Coburg aber auch für unsere gesamte Tourismusregion ein wichtiges Signal der Hoffnung auf wieder bessere Zeiten.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen allen einen gut gelingenden Start für das neue Kunstforum auf Schloss Hohenstein. Schon heute verspreche ich sehr gerne, in meinem Terminkalender Zeit auch für einen baldigen persönlichen Besuch nach Eröffnung der Ausstellung zu reservieren.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Martin Mittag, MdL

**Landtagsabgeordneter
Martin Mittag**

**Mitglied in den Ausschüssen
Gesundheit und Pflege
Wirtschaft, Landes-
entwicklung, Energie,
Medien und
Digitalisierung**

31. März 2021

**Abgeordnetenbüro
Martin Mittag, MdL
Hindenburgstraße 9
96450 Coburg
Telefon 09561/75031
Fax 09561/871615
kontakt-mittag@csu-mdl.de
www.martin-mittag-mdl.de**